
（12月第一例会）

渡邊　輝高 太田　建一郎
山本　忠義 (水)

岡崎ニューグランドホテル

●会長挨拶

●例会出席報告 会員数 11 名
11月19日第244回例会 会員数 11 名 出席9名 出席率 メークアップ 1 名

不在会員　1名
●幹事報告

曜
※運営・事業報告

木 11月第二例会 全員

水 4リジョンYCE・レオ委員長会議 岡崎ﾆｭｰｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ 竹味、太田

水 １２月フォローアップ会議 ザ・グランドティアラ岡崎 全員

水 １２月第１CN記念例会 ザ・グランドティアラ岡崎 全員

※運営・事業予定
木 12月第二例会 全員

●幹事から

●次回例会 第246回　１2月第二例会　ＷＥＢ ●次回1月フォローアップ 岡崎会場未定
日時 2020/12/17日（木） 担当　 事業委員会

18:30

18:30

岡崎ニューグランドホテル及びＷＥＢ

10:15

ＷＥＢ

2020/11/19

2020/12/9

2020/12/2

第245回

担当副会長
担当委員長

日時

会　 長
2020年12月9日 18:30

出席対象人数10名

日 　時
場 　所

ご機嫌いかがですか。当クラブも結成１０周年を迎え、記念式典を竹味会長のもと見事に成功させました。大変幸
運に恵まれ新型コロナが、蔓延する前に挙行できたことは334A-4Rただ一つのクラブでした。又今年もＣＮ結成の
精神を思い起こし、新たな決意の時を迎えることとなりました。
１０年前一般のクラブと同じように、月２回の例会を開催して参りましたが、様々な要因を鑑みSKYPＥ例会の開催
そして、現在のＷＥＢ上での例会となりました。当初他クラブからは、例会のあり方や事業の在り方で、白い目で見
られることも多々ありましたが、それも時代の変化と共に減少しつつあります。今多くのクラブが直面している課題
は、コロナ問題で従来型の例会が出来ないこと、会員数の減少に歯止めがかからないことです。当クラブは、ＷＥ
Ｂ上での例会を開催し理事会報告や、様々な報告をしております。人数の少ないこともありますが、月一回のフォ
ローアップ会議などで、十分な意思疎通も出来ていると考えます。事業もクラブの身の丈に合った事業展開で、無
理なく国際協会の方針に合った内容となっていると思います。多くのクラブでは、ＰＣが使えない会員や、過去のＬ
Ｃの姿を是とするメンバーで、現状打破が出来ずにいます。この新型コロナ対策を契機に新たなＬＣ像が出来るこ
とを期待します。又、我がクラブのあり方が、これを機に新たなＬＣ像の範となって行く事を期待しす。私達のクラブ
は、長くに亘って培った伝統はありません。伝統とは、本質を忘れず大切にしながら、革新を連続させる事と考え
ます。そう言う意味でまさに私たちのクラブは、LCクエストと思います。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　新た
な挑戦を　皆で　楽しく　ウイサーブ
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18:30

2020/12/9

2020/12/17

場　　　所

補正100%

　　　　　　　　　　　　
内　　　　　容 時間

90.0%

対象者

岡崎クエストライオンズクラブ
Ｏｋａｚａｋｉ Ｑｕｅｓｔ ＬＩＯＮＳ ＣＬＯＢ

12月第一例会(ＣＮ記念例会)

ライオンズクラブの歌

ひろい世界を ひとつに結ぶ

おなじ心の 手と手に通う
自由 信頼 叡智のきずな
切っちゃ ならない いつまでも

おう おう ライオンズ

ライオンズの誓い

われわれは知性を高め、
友愛と相互理解の精神を養い、

平和と自由を守り、

社会奉仕に精進する。

ライオンズ・ヒム
歌えライオンズ 自由の歌を
胸に燃える火 デモクラシー
永久に 消さじと 守るなれ
リバティ インテリジェンス

アワ ネイションズ セイフティ

ライオンと呼ばれる人

事業を成功に導き、善良な生活を楽しみ

常に微笑をたたえ、人類を愛し

知識人の尊敬を集め


